



## CONTRAT DE JOUEUR

Cette entente décrit notre engagement commun à offrir une expérience de baseball positive et agréable à tous les joueurs des Cardinals de Dieppe.

Félicitations à \_\_\_\_\_, qui a réussi à se faire une place au sein des Cardinals de Dieppe.

### **\*\*1. Participation et effort \*\***

\* Engagement du joueur : \_\_\_\_\_ (nom du joueur) s'engage à assister à tous les entraînements et à tous les matchs au mieux de ses capacités, comprenant que l'assiduité et la participation active sont cruciales pour le développement de l'individu et de l'équipe.

\* Soutien des parents : \_\_\_\_\_ (nom du parent/tuteur) accepte de soutenir l'engagement du \_\_\_\_\_ (nom du joueur) en veillant à ce qu'il arrive à temps aux entraînements et aux matchs, en fournissant l'équipement nécessaire et en encourageant une attitude positive à l'égard du sport.

\* Temps de jeu : Bien que l'équipe s'efforce d'offrir un temps de jeu juste et équitable à tous les joueurs, le temps de jeu n'est pas garanti et reste à la discrétion de l'équipe d'entraîneurs. L'accent est mis sur le développement des joueurs, le travail d'équipe et l'esprit sportif.

### **\*\*2. Conduite et esprit sportif \*\***

\* Comportement respectueux : \_\_\_\_\_ (Nom du joueur) accepte de faire preuve de respect envers les entraîneurs, les coéquipiers, les adversaires et les arbitres à tout moment, notamment en suivant les instructions, en conservant une attitude positive et en évitant tout comportement antisportif.

\* Comportement des parents : \_\_\_\_\_ (Nom du parent/tuteur) s'engage à adopter un comportement approprié en faisant preuve de respect envers les entraîneurs, les joueurs, les adversaires et les arbitres, et en s'abstenant de toute action susceptible de nuire à l'environnement de l'équipe.

### **\*\*3. Communication\*\***

\* Communication ouverte : L'équipe encourage une communication ouverte entre les joueurs, les parents et les entraîneurs. Toute préoccupation ou question doit être abordée en temps utile et de manière respectueuse.

\* Notification d'absence : \_\_\_\_\_ (Nom du parent/tuteur) s'engage à informer l'entraîneur dès que possible si \_\_\_\_\_ (Nom du joueur) n'est pas en mesure d'assister à un entraînement ou à un match.

### **\*\*4. Équipement et frais \*\***

\* Équipement : \_\_\_\_\_ (Nom du joueur) doit fournir son propre gant de baseball, sa batte, son casque et ses crampons. L'équipe fournira tout autre équipement nécessaire.

\* Tenue vestimentaire : Un chandail rouge sera fourni par Baseball Dieppe. Les autres vêtements obligatoires seront indiqués dans les frais d'équipe. Le casque, la ceinture et les bas rouges sont obligatoires.

\* Frais : \_\_\_\_\_ (Nom du parent/tuteur) s'engage à payer tous les frais de l'équipe tels que définis par la direction de l'équipe.

### **\*\*5. Reconnaissance et accord \*\***

En signant ci-dessous, vous reconnaissez avoir lu et compris le présent accord et vous vous engagez à en respecter les termes et conditions.

\_\_\_\_\_  
Signature du joueur

\_\_\_\_\_  
Signature du parent/tuteur

\_\_\_\_\_  
Signature de l'entraîneur

\_\_\_\_\_  
Date



## PLAYER CONTRACT

This agreement outlines our shared commitment to a positive and enjoyable baseball experience for all players with the Dieppe Cardinals.

Congratulations to \_\_\_\_\_, for successfully earning a spot with our Dieppe Cardinals.

### **\*\*1. Participation and Effort\*\***

\* Player Commitment: \_\_\_\_\_ (Player Name) agrees to attend all practices and games to the best of their ability, understanding that regular attendance and active participation are crucial for both individual and team development.

\* Parent Support: \_\_\_\_\_ (Parent/Guardian Name) agrees to support \_\_\_\_\_ (Player Name)'s commitment by ensuring timely arrival at practices and games, providing necessary equipment, and encouraging a positive attitude towards the sport.

\* Playing Time: While the team strives to provide fair and equitable playing time for all players, playing time is not guaranteed and is at the discretion of the coaching staff. The focus is on player development, teamwork, and sportsmanship.

### **\*\*2. Conduct and Sportsmanship\*\***

\* Respectful Conduct: \_\_\_\_\_ (Player Name) agrees to demonstrate respect towards coaches, teammates, opponents, and umpires at all times, including following instructions, maintaining a positive attitude, and avoiding any unsportsmanlike behavior.

\* Parent Behavior: \_\_\_\_\_ (Parent/Guardian Name) agrees to model appropriate behavior by demonstrating respect for coaches, players, opponents, and umpires, and refraining from any actions that may be detrimental to the team environment.

### **\*\*3. Communication\*\***

\* Open Communication: The team encourages open communication between players, parents, and coaches. Any concerns or questions should be addressed in a timely and respectful manner.

\* Notification of Absences: \_\_\_\_\_ (Parent/Guardian Name) agrees to notify the coach as soon as possible if \_\_\_\_\_ (Player Name) is unable to attend a practice or game.

### **\*\*4. Equipment and Fees\*\***

\* Equipment: \_\_\_\_\_ (Player Name) is responsible for providing their own baseball glove, bat, helmet and cleats. The team will provide any other necessary equipment.

\* Attire: A red home Jersey will be provided by Baseball Dieppe. Remaining mandatory attire will be outlined in the team fees. Red helmet, belt and socks are required

\* Fees: \_\_\_\_\_ (Parent/Guardian Name) agrees to pay all team fees as outlined by the team management.

### **\*\*5. Acknowledgement and Agreement\*\***

By signing below, you acknowledge that you have read and understood this agreement and agree to abide by its terms and conditions.

\_\_\_\_\_  
Player's Signature

\_\_\_\_\_  
Parent/guardian signature

\_\_\_\_\_  
Coach Signature

\_\_\_\_\_  
Date